

Erfolgreicher Start der Seminarreihe Digitalisierung

Online-Seminar „Einführung Mobiler Monteur im Betrieb“



Am 27. April 2022 startete der Landesinnungsverband mit dem kostenlosen Online-Seminar „Einführung Mobiler Monteur im Betrieb“ eine Seminarreihe zur Digitalisierung.

Fast 100 Betriebe, die noch nicht mit einem „Mobilen Monteur“ arbeiten, nutzten die Gelegenheit, sich über den Einsatz und die Möglichkeiten eines „Mobilen Monteurs zu informieren.

Matthias Sondheimer, der im Vorstand des Verbandes das Ressort Digitalisierung betreut, begrüßte die Teilnehmer und Referenten, Anna-Lena Kuhr, DEHN INSTATEC GmbH, Robert Soppart, Soppart GmbH & Co. KG, Florian Humbs, Pittroff Elektrotechnik München GmbH und Ludwig Klatzka von der META-Handelsgesellschaft mbH.

Anna-Lena Kuhr, die den einleitenden Block des Seminars bestritt, informierte die Teilnehmer, welche ersten Überlegungen angestellt werden müssen, warum sich der Aufwand lohnt, und gab Tipps zur Umsetzung.

Sie stellte fest, dass der Trend zur Digitalisierung als Wettbewerbsfaktor unaufhaltsam ist und weniger Schnittstellen weniger Kommunikationsfehler bedeuten.

Wichtig ist, die Vorbereitungs- und Einführungsphase nicht zu unterschätzen und mit interessierten Mitarbeitern zu starten, denn bei Erfolg kommt das Interesse der Kollegen von ganz allein.

Von ihren Erfahrungen berichteten Robert Soppart und Florian Humbs. In ihren Unternehmen sind „Mobile Monteure“ schon erfolgreich im Einsatz. Termine, Arbeitsberichte oder die Baustellendokumentation werden mit mobilen Endgeräten von den Monteuren bereits unterwegs erfasst und direkt ans Büro bzw. auf die entsprechende Baustelle digital übermittelt.

Ludwig Klatzka präsentierte den Teilnehmern die Produktplattform „Elektro1“, die dank ihrer Anbindung an LeanConnect informationsverlustfreie Datentransfers aus verschiedenen Softwarelösungen ermöglicht und Betrieben damit die Möglichkeit bietet, wichtige Arbeitsprozesse ohne viel Aufwand zu digitalisieren.

Während des Online-Seminars hatten die Teilnehmer ausreichend Gelegenheit Fragen zu stellen.

Eine kurze Information über Fördermöglichkeiten im Rahmen des Digitalbonus Bayern rundete die Veranstaltung ab.

Um in Zeiten des digitalen Wandels von der Konkurrenz nicht abgehängt zu werden, müssen sich Betriebe zunehmend digitalisieren. „Viele unserer Betriebe stehen erst am Anfang“, so Verbandsgeschäftsführer Reinhard Stiegler. „Der Verband wird deshalb weitere Seminare zum Thema Digitalisierung anbieten um damit die Mitglieder bei ihrer digitalen Ausrichtung zu unterstützen.“

Die Vorträge der Veranstaltung sind [hier](#) abrufbar.